

La lettre du Maire

Janvier 2024



Chères Péronnaises,
Chers Péronnais



En ce début d'année, je vous présente, en mon nom et au nom du Conseil Municipal de la Ville de Péronne, tous mes voeux de bonheur, de réussite, de santé et de prospérité pour 2024.

L'année écoulée a été le témoin de réalisations remarquables qui ont contribué à améliorer la qualité de vie à Péronne. Qu'il s'agisse de moments festifs ou de dossiers structurants, l'équipe municipale s'est mobilisée pour continuer à faire de Péronne une ville où il fait bon vivre.

L'année 2023 a été placée sous le signe du partage et nous avons connu de nombreux moments qui nous ont rapprochés les uns des autres : le carnaval, le Castle Festival, les soirées de cinéma de plein-air ou encore la journée d'Halloween organisée à la mairie et à l'Espace Mac Orlan.

Si le vivre ensemble est essentiel, les grands projets le sont tout autant. De nombreux travaux ont été réalisés et continueront de l'être en 2024. Les principaux dossiers ont notamment concerné l'automatisation des vannages du moulin Damay, la réfection de nombreuses toitures de nos bâtiments publics mais aussi l'opération de réfection des trottoirs qui a permis de rénover plus de 1400m² d'enrobé.

En 2023, nous avons également mis un accent particulier sur la sécurité. De nouvelles caméras de surveillance ont été implantées, notamment aux entrées de ville et à proximité des écoles. Ainsi, près de 100 caméras sont désormais installées sur le territoire de la commune.

Si notre ville est plus sûre, elle est aussi plus verte grâce aux différentes plantations qui ont été réalisées. Il y a quelques semaines, les enfants des écoles, en collaboration avec l'AAPPMA Les Pêcheurs Péronnais, ont participé au Festival de l'Arbre et ont planté près de 150 arbustes au Trou Baudelot. À cela s'ajoutent les arbres plantés par les Services Techniques. Nous sommes parvenus à mettre en terre 2,3 fois plus d'arbres que nous n'en avons abattus.

Enfin, nous avons souhaité vous offrir des fêtes de fin d'année plus douces en offrant un chéquier de 50€ à chaque foyer péronnais. Ce geste permet à la fois de vous offrir un peu plus de pouvoir d'achat pour faire face à l'inflation et aussi de soutenir notre commerce de proximité.

Cette année encore, nous réaffirmons nos objectifs municipaux pour bien vivre à Péronne dans un cadre de vie préservé : l'enfance et la jeunesse, le soutien aux familles et l'accompagnement à la vie associative demeurent des priorités essentielles. La sécurité et la qualité de notre cadre de vie que nous voulons équilibré, durable et responsable, sont aussi au coeur de nos actions publiques. Nous n'oublions pas les aînés pour lesquels nous venons d'obtenir le label "Ville Amie des Aînés" nous permettant de créer une nouvelle dynamique et un accompagnement renforcé à leur égard.

Malgré un contexte financier contraint, nous poursuivons nos investissements pour votre quotidien et pour le développement de notre ville.

*Je vous souhaite à tous une très belle année 2024.
Prenez soin de vous et de vos proches !*

*Gautier Maes
Maire de Péronne*

